

Besonderes Training

Judo-Club bereitet Herbstprogramm vor

Der Judo-Club Schwenningen startete die Herbst-/Wintersaison in Urlaubsstimmung. Zum Ende der Sommerferien wurden die jüngsten Vereinsmitglieder zur üblichen Trainingszeit für ein besonderes Training eingeladen und durften auch ihre Geschwister mitbringen.

Villingen-Schwenningen. Viele hatten noch ihren schönen Urlaub im Gedächtnis und „Pizza-Training“ klang vielversprechend, und so war das Schülertraining mit mehr als zwölf erholt und froh gelaunten Kindern gut besucht. Der ungewohnte Titel eines Judotrainings versprach nicht gerade einen schweißtreibenden Wettkampfsport.

Die Jugendtrainer Jan Schilling und Rainer Lickert sorgten dennoch dafür, dass nach einigen Fang- und Ball-Spielen jedem auf der Matte warm wurde und nach der Apfelschorle oder Fanta vor der Turnhalle dürstete. Der Verein spendierte noch die passende südländische Verpflegung, um abschließend gemeinsam einen Film anzuschauen. Neidisch war die nachfolgende Trainingsgruppe – für die Judo-Erwachsenen blieb nicht viel übrig.

Einer der jüngsten meinte dankend: „Nächstes Mal bin ich wieder dabei.“ Er wird doch nicht die Herbst-



Das schmeckt nach dem Training: Pizza und Limonade. Foto: Privat

ferien gemeint haben? Derweil laufen schon längst die Vorbereitungen zum diesjährigen Herbstprogramm auf Hochtouren: Judo- und Kendovorführungen soll es am 22. September beim Familientag der Schwenninger Krankenkasse geben, um wieder die Schwenninger Bevölkerung auf das interessante Vereinsangebot aufmerksam zu machen.

Im Anschluss beginnen neue Anfängerkurse für Kinder ab 7. Oktober, eine sportliche Ergänzung des neuen Schuljahres. Höhepunkt für die „mittleren und älteren Vereinsmitglieder“ ist die große Jubiläumsfeier am 11. November, wo man auch andere sportliche beziehungsweise artistische Leistungen außer Kampfsport sehen können wird. eb